

Grußwort des Ortsbürgermeisters

Zum 25-jährigen Jubiläum möchte ich dem Heimatverein Brögbern die herzlichsten Glückwünsche der Gemeinde und des Orsrates Brögbern übermitteln.

Mit jetzt 25 Jahren ist der Heimatverein eher einer der jüngeren Vereine unseres Ortsteils, aber dennoch aus dem Gemeindeleben nicht mehr wegzudenken. In dem Zeitraum seines Bestehens gingen vom Heimatverein eine Menge wichtiger Impulse aus. Als erstes ist die gesamte Anlage des Heimathauses zu nennen, dessen Haupthaus 1990 errichtet wurde. Nach und nach gruppierte sich um dieses Haupthaus ein Ensemble aus verschiedenen Nebengebäuden, das heute ein Schmuckstück am östlichen Brögberner Ortseingang darstellt. All das wurde in Eigenleistung geschaffen, natürlich mit finanzieller Unterstützung von Außen. Des Weiteren erstellte eine Gruppe Heimatforscher aus dem Kreis des Heimatvereins in dessen Auftrag 1998 die Dorfchronik Brögbern, die immer noch ein interessantes und mit vielen historischen Fakten gefülltes Lesewerk darstellt. Zu nennen ist auch die Volkstanzgruppe, die in historischen Gewändern alte Tänze aufführt, die sonst verloren gehen würden. Die Theatergruppe pflegt das heimatliche Platt, die „Brögberner Wichter“, berühmt für ihre Buchweizenpfannkuchen und den „Aufgesetzten“, vertraten Brögbern bei vielen Gelegenheiten auch außerorts. Dazu kommen viele Veranstaltungen im Laufe des Jahres wie Frühlingsausstellung, gemeinsames Frühstück usw.

Für all diese Aktivitäten, die eine große Zahl von unentgeltlichen Stunden bedeuten, möchte ich mich bei denen bedanken, die hier ehrenamtlich tätig waren und sind. Ich wünsche dem Heimatverein weiterhin eine große Anzahl Mitglieder und viele Ehrenamtliche, die so idealistisch sind, Arbeit und Mühe aufzuwenden, um die wertvolle Arbeit des Vereins weiter mit zu gestalten und Brögbern zu einer liebens- und lebenswerten Gemeinde zu machen.

Ludger Ströer

